

BINGO BENEFICO EN LA UNIÓN

Coincidiendo con el mes del día Nacional de Niemann-Pick (17 de febrero) y del día Mundial de las enfermedades raras (28 de febrero), la familia de La Unión (Carmelo Fernández y Pepi Salcedo, padres de Raúl y Álex) ha organizado con muchísima ilusión un bingo benéfico para el día 9 de febrero.

Han contado con la ayuda de sus vecinos y de algunas entidades de su ciudad. ¡¡Muchas gracias a todos los que lo haréis posible!! ¡¡Agradecemos que en La Unión haya tanta gente solidaria que nos ayude a alcanzar nuestras metas!!



COLABORADORES	COLABORADORES
MÁRMOL PERINERO	FERRERERIA PERFUMERIA JOSE ANGEL
FARMACIA BARCELO	CAFETERIA PANADERIA GARBANZAL 1
EL RINCON DE MAMEN	PESCADERIA EL CHASCAL
CONFITERIA PANADERIA MAYOR 50	CAFETERIA-PANADERIA GARBANZAL 2
ELECTRODOMESTICOS EXPERT	PANADERIA CONFITERIA EL MOLINO
FARMACIA BUENO	FARMACIA PORTMAN
BAR BODEGA HERMANOS VELASCO (ALUMBRES)	PANADERIA CONFITERIA LA ESPIGA DE ORO
FARMACIA CARRICONDO	PROPONGADO
REFRIGERACION MARTINEZ	ECONOMATO MINERO
FUNDACION CANTE DE LAS MINAS	PESCADERIS EL CHASCAL
BANCO SABADELL	FOTOGRAFIA DIGITAL JAYAN
CARVER ESPECTACULOS	MODA JOVEN JOSAN
TRENDY TU TIENDA DE MODA	RESTAURANTE ABASTOS (LA APARECIDA)
ALJU	CARNICERIA GALAN
CAJAMAR	FRUTERIA TRES HERMANOS (TORRE PACHECO)
LYMISER	OPTICA PRINCIPAL
BODEGAS AYALA	JOYERIA JOSE A. CAPARROS
SPORT 2001	ADMINISTRACION DE LOTERIA N°1
CAFÉ MAYOR	FOTOCOPIASCOPYON
ALYMO	LIBRERIA REAL
BAR PEPÓN	